
Ich habe gute Laune, weil ...
Beitrag von „MPC561“ vom 1. Januar 2023, 11:09

Zitat von Nightflyer

das ZDF Frank Schätzing´s "der Schwarm" im Frühjahr 2023 als Serie bringt.

Wie immer die Befürchtung das die das verkacken.

Die letzte deutsche Serie (na ok Netflix) auf die ich mich gefreut hatte war "Barbaren". Aber
das war ja so schlecht...

Wieder typisch deutsches permanent Geschwafel. Vor allem David Schlüter... Den besetz ich
wenn ich einen Proleten brauche (Ein Barbar ist was anderes) aber nicht in einer Historien
Serie.

Die Hätten "Herniu und der blinde Asni" von Ludwig Renn verfilmen sollen...

Aber ich Schweife ab. Ich gebe bzgl. dem Schwarm eine Verkackgarantie. 

PS: Korrektur, ist nicht explizit eine deutsche Verfilmung. Dann könnte das noch was werden.

PPS: die verkacken es doch. Die besetzen Klaas Heufer-Umlauf. Fehlt noch Joko. Dann haben
die es erfolgreich geschafft das niveauloseste Duo der deutschen Fernsehgeschichte zu
besetzen. Also wird der Schwarm auch nur ein flaches Ding, den Intellekt der deutschen die
sich Joko und Klaas anschauen angepasst. Sprich Klasse 1 Niveau...

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/45515-ich-habe-gute-laune-weil/?postID=764206#post764206

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/45515-ich-habe-gute-laune-weil/?postID=764179#post764179
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/45515-ich-habe-gute-laune-weil/?postID=764206#post764206

